
 

 

 

 

 

 

 

第 2135回例会 

2023 年 4 月 17日(月) 
海南商工会議所 4F 12：30～ 

PETS報告 岸 会長エレクト 

 

１． 開会点鐘 

２．ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

３．ゲスト紹介                米山記念奨学生 

  ファム トゥ ヒエン 様（ベトナム） 

４．出席報告 

会員総数 44名 出席者数 18 名 

出席義務規定適用免除会員  3 名 

出席率 43.90%  前回修正出席率 48.78% 
 

５．会長スピ-チ        会長 中村 俊之 君 

皆さんこんにちは。先ずもっ

て、米山奨学生の ファム トゥ 

ヒエンさん、ようこそ海南東ロ

ータリークラブ例会にお越しく

ださいました。会員一同大歓迎

いたします。後ほど奨学金をお

渡しいたします、その際は簡単

な自己紹介をお願いいたします。 

 昨日の地区協議会に参加された方、お疲れさまで

した。徐々に次年度の活動も動き出してきています。

去年の今頃、こんなことしたなとすごく昔のように

感じており、心情的には少しホッとしたような、少

しうれしいようなそんな感じです。 

４月のロータリー特別月間は「環境月間」となり

ました。私が昨年７月にプリントアウトした資料に

は４月は「母子の健康月間」となっていましたが、

現在は７月が「母子と健康月間」４月が「環境月間」

となっています。「環境」は 2022 年ＲＩ理事会 10

月に決定された重点分野の 1つです。天然資源の保

全と保護を強化し、環境の維持可能性を高め、人と

環境との調和を促す活動を支援する。とあります。

環境問題は大きく次の７種類に分けられています。 

①海洋汚染②化学物質・有害廃棄物の越境移動③

オゾン層の破壊・地球温暖化④生物多様性の減少⑤

鉱物資源やその他資源の減少⑥森林破壊・砂漠化⑦

酸性雨 

SDGS とも関係しています。ロータリーの活動の

みならず、大切なことは、私たち一人ひとりが環境

問題の現状を理解し、どうすれば解決につながるの

か、自分にできることはないかを考え、継続的にア

クションを起こしていくことではないでしょうか。 

さて、本日の卓話は岸エレクト会長に PETS の報

告をしていただきます。次のＲＩ会長のテーマや方

針、2640 地区谷ガバナーの方針など、次年度に向

けての取り組みをお話しいただけると思います。 

岸さん、後ほどよろしくお願いいたします。 

【報告事項】 

4 月 13 日に開催された理事会にての決定事項の

ご報告です。 

①５月プログラムの件  全員承認 

 ②家族会の件      全員承認 

  5 月 21 日の午前中は日本酒酒蔵見学、午

後は神戸ランチクルーの予定 

③第２６４０地区 立法案検討会の件 

立法案検討会開催の同意書が届いているが、   

当クラブは同意書を提出しない方針 

 ④海南東ロータリークラブ 50 周年記念事業組

織団（案）についてメンバーの同意を確認し

たうえで承認 

 ⑥その他 

タンポポの会が 4 月 24日例会に来訪、その際

に 30,000円の寄付金を贈呈 

    

６．幹事報告        幹事 千賀 知起 君 

特にありません。 

 

７．会員卓話     会長エレクト 岸 友子 君 

  2023-2024 年度ＰＥＴＳ(会長エ

レクト研修セミナー)が 3月 19日、

於：浪切ホールで開催されましたの

で、報告をさせていただきます。 

 

１．RI会長エレクト 2023-2024 年度会長テーマ 

ゴードンＲ.マッキナリー氏(スコットランド 

サウス・クイーンズフェリーRC) 

 『世界に希望を生み出そう』 
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会長 中村 俊之    幹事 千賀 知起   ＳＡＡ 田中 淳 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J A P A N 

 CLUB JAPAN 

ＲＩ会長 ジェニファー・ジョーンズ 

イマジン ロータリー 



 ・平和の推進 

  「平和とは、希望が根づくための土壌です」 

   （ウクライナ、イエメン、アフガニスタン、

シリア） 

  〇ポリオ根絶への継続的な取り組み 

 ・メンタルヘルスへの取組 

  「ほかの人を助けることで、本質的に自分自身

が助けられる」「ロータリーは、平和、機会、

生きる価値ある未来の土台を築いています。私

たちが得意とすることを継続すると同時に、変

化に対してオープンで前向きになり、世界と自

分自身の中に平和を築くことに力を注げば、ロ

ータリーはより平和で、より希望のある世界を

築く手助けができます」 

２．2023-2024 ガバナーの基本方針 

  第 2640地区 谷 宗光 ガバナー 

  『思いやりあふれる！明るく！元気なロータリ

ーへ！』 

 ・ロータリーの基本は、ロータリアン一人一人で

あり各々のクラブである 

   クラブがロータリーの奉仕の理想に基づき

（奉仕の根本は「思いやり」）、今の時代に即し

たアップデートをした上で活動を展開⇒クラ

ブが元気になり一人一人のロータリアンが輝

き、それぞれの地域でそれぞれのロータリーク

ラブが明るく楽しい団体として認められる 

 〇各クラブでこれだという奉仕事業をブラッ

シュアップし、継続して素晴らしい事業に育て

て下さい。⇒「公共イメージ向上」「会員増強」 

 〇明るく楽しそうに「やっていることの見える

化！」にも取り組んで下さい。⇒「人の為にな

り、社会の為になり、皆様の楽しみに成る 

３．藤井秀香地区研修リーダーより 

    クラブの成功のカギを握るのが会長。次年度

の計画を立て、会員の積極的な参加を促し、リ

ーダーシップを発揮し、地域社会に貢献できる

貴重な機会となる。 

  〇クラブリーダーシッププラン CLP・クラブ戦

略計画の作成、DEIについて 

 

８．米山記念奨学生の紹介 

    ファム トゥ ヒエン 様（ベトナム） 

 

 

 

 

 

 

９.閉会点鐘 
 

次回例会 

第 2135回 2023年 4月 24(月) 

海南商工会議所４F 12：30～ 

ゲスト卓話 紀美野町長 小川 裕康 様 

 

 

 

 

谷脇 良樹 君  50 周年記念事業組織図の皆様 

宜しくお願いいたします。 

前田 誠吏 君   父の告別式が昨日執り行われま

した。 

榊原 由希子君  50 周年頑張ります。米山記念奨

学生のヒエンさんもよろしくお

願いします。 

岸 友子 君 PETS の報告させて頂きます。 

 

 

50 周年記念事業組織図（案） 

テーマ      この町に感謝・この町の未来に 

実行委員長     谷脇 良樹   

副実行委員長   中西 秀文（記念事業・記念ゴルフ） 

        山畑 弥生(式典祝宴・総務広報） 

式典祝宴 

      部会長   中村 俊之   

副部会長 山名正一  榊原由希子 

総務広報  

      部会長   田中  淳   

副部会長 上野山 雅也  前田 誠吏 

記念事業 

      部会長   宇恵 久視   

副部会長 角谷 太基  前田 克仁 

記念ゴルフ 

      部会長   魚谷 幸司   

副部会長 寺下  卓  重光孝義 

 

 

 

 

 

4月はロータリーの環境月間です。ロータリ

ーでは環境が重点分野の一つになっており、天

然資源の保全と保護を促進し、環境の持続可能

性を高め、人と環境との調和を促す活動を支援

しています。 

ロータリーは、人類共通のレガシーである

「環境」を守ることが重要だと信じています。 
ロータリ

ーは、天然

資源の保全

と保護を促

進し、環境

の持続可能

性を高め、

人と環境との調和を促す活動を支援します。補助金

やその他のリソースを提供し、地域特有のソリュー

ションと革新を奨励しながら、気候変動と環境破壊

の原因、およびその影響の削減に取り組みます。 


